



# かがやき

第2学年 学年だより  
12月号  
令和6年12月2日(月)

## 2025年に向けて

2024年も残すところあと1か月となりました。師走となり、放課後の活動時間が1年で最も短くなる時期ではありますが、帰りの会の後、寸暇を惜しんで部活動に向かう2年生の姿が見られます。

また、先月職場体験学習を終えました。保護者の方々には、送迎等、様々な面で支援していただき、ありがとうございました。体験を通して、自分のどのようなところが変わったのか、どのようなところを変えたいと思ったか、生徒たちにアンケートをとったところ、下のような回答を得ることができました。この2日間で体験したことを、今後の学校生活や将来にぜひ生かしてほしいと思います。一人一人が調べたこと、体験したことを新聞にまとめて教室前に掲示しましたので、三者面談の折には、ぜひご覧ください。

最後に、もうすぐ冬休みを迎えます。三者面談でも話題になるとと思いますが、家で過ごす時間の多いこの時期に、定期テストや実力テストの結果を踏まえ、間違えてしまった問題や理解できていない内容を、改めて振り返るようにさせたいものです。2年生のこの時期から、3年生へ向けての弱点補強に力を入れ、学力の向上につなげてほしいと思います。生徒の皆さんが健康や安全に気を付けて年末年始を過ごし、充実した新年を迎えることができるように、御協力をお願いいたします。

### ☆職場体験学習を終えて(アンケートより)

質問	回答
体験を通して自分が変わったと思うこと 	<input type="checkbox"/> 仕事や働くことに対する考え方 <input type="checkbox"/> 人との接し方 <input type="checkbox"/> 目上の方に対する礼儀が身に付いた <input type="checkbox"/> 自分から行動できる <input type="checkbox"/> 自分から考える <input type="checkbox"/> 働く人、家族への感謝や尊敬の気持ち など
今後変わりたいと思ったこと 	<input checked="" type="checkbox"/> コミュニケーションの力を伸ばしたい <input checked="" type="checkbox"/> 自分から行動できるようになりたい <input checked="" type="checkbox"/> あいさつや返事を明るく大きい声でしたい <input checked="" type="checkbox"/> 勉強をがんばりたい など

## ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ 新学級委員紹介 ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★

令和6年度の後半に入り、学級委員の改選を行いました。学級委員としてクラスについて抱負を書いてもらいました。他の生徒たちも皆、学級の中での役割をもち、責任をもって活動しています。

<p>学級委員長としてクラスをうまくまとめられるように頑張ります。そのために、皆に信頼してもらえ人になれるよう努力します。</p> <p>また、このクラスを時間の守れるクラスにしていきたいので、時間前に呼びかけをしています。一人一人が自主的に動けるようになるとよいと思います。委員長</p>	<p>副委員長として、委員長や皆の手助けをしていきたいです。また、先日の職場体験学習の経験を生かし、自分たちで考えながら行動できるクラスにしていきたいと思います。</p> <p>そのための基本となる挨拶や掃除を、進んでいねいに取り組めるように、皆で心がけていきたいです。副委員長</p>
---	---

## 職場体験学習を終えて

いつも商品がきれいに並んでいるのは、店員さんが頑張っているからだと気付きました。あいさつを心がけ、指示をよく聞いて仕事をしました。自分の仕事をしっかりやり遂げることができてうれしかったです。2日間仕事をしただけでもとても大変でした。大人になったときに、今回の体験を生かしたいと思います。

電車の運転手さんは、他の人の命を守るという使命で車両を動かしていることがわかりました。車両点検や清掃は、他の人が安心・安全に使えるように努力して行っていました。駅員さんや運転手さんは、時間通りに行動できるか、責任感があるかが大切で、コミュニケーションの力も必要だと思いました。

3時間くらいずっと立ちっぱなしで動いて疲れましたが、店員さんの仕事の流れがよくわかりました。お客さんを待たせないように早くお皿を下げる工夫をしていたけれど、やってみると難しくて大変でした。働きに行かなければわからないことでした。自分のやりたいことでないと続かないと思いました。

お客さんによく聞こえるように、元気よく「いらっしゃいませ」や「ありがとうございました」をきちんと言うことは、これから仕事をする上で大切だと思いました。知らない人でもコミュニケーションをとることが必要になるところがあると思います。お客さんが「えらいね」「がんばってね」と声を掛けてくれてうれしかったです。

自分では接客業があまり上手にできないのではないかと考えていましたが、やってみたら結構できそうだと思いました。誰かを楽しませようと、こだわって仕事をするを学びました。自分から行動することや周囲を気にして行動することの大切さを感じたので、これからできるようにしていきたいです。

体験に行って、仕事をするのはたいへんだということがわかりました。また、仕事の大切さにも気付きました。重い鉄を運ぶ機械を揺れないように抑えながら操作するのが難しかったです。職場の方から「エンジニアにとって、開発は想いを形にできる仕事です。」と聞きました。やりたい仕事の中にエンジニアが加わりました。

### ～体験の様子～



### 〈お知らせ〉

12月10日（火）～13日（金）に三者面談を実施いたします。よろしくお願いいたします。